



**MAG GROUP**  
International

## MAG GROUP LLC (DUBAI BRANCH)



ماج جروب العالمية

Кому: Мэру города Киева  
Кличко Виталию  
Владимировичу.

От: Компании MAG GROUP  
International L.L.C /Dubai/.

To: The Mayor of Kyiv  
Vitali Klitschko.

From: MAG GROUP  
International L.L.C /Dubai/.

Компания MAG GROUP International поздравляет Вас с избранием на пост мэра города Киева, желает успехов в работе и высокого доверия граждан, воплощенного в процветании столицы и всего государства.

MAG GROUP Dubai является первой и, на настоящий момент, единственной компанией, сформировавшей понятие культуры экологии и жилищно-коммунального хозяйства посредством применения новейших производственных процессов и технологий, отработанных специалистами нашего Холдинга за десятилетия существования Компании.

MAG GROUP International Company congratulates you on your election as the mayor of Kyiv and wishing you a success and high confidence of citizens embodied in the prosperity of the capital and the whole country.

MAG GROUP Dubai is the first and currently the only company that formed the concept of ecological culture and housing and communal services by applying advanced processes and technologies worked by our experts for decades of the existence of the GROUP.

Київська міська державна  
адміністрація  
№ 12 09 2014 № 13944





**MAG GROUP**  
International

## MAG GROUP LLC (DUBAI BRANCH)



ماج جروب العالمية

MAG GROUP Dubai заинтересована в инвестировании в развитие Украины и города Киева, в связи с чем предлагает модель работы, состоящую из двух комплексов услуг.

Первый из них, LUXURY GARBAGE STYLE стандарт от MAG GROUP по сбору и вывозу мусора, включающий в себя:

1. Ежедневный сбор и вывоз отходов, осуществляемый высокотехнологичными мусоровозами, изготовленными по специальному заказу компанией Zoeller, Германия, и сопутствующей установкой мусорных контейнеров увеличенной ёмкости- 2,5 м<sup>3</sup>. Логистика производственного процесса осуществляется посредством дистанционного спутникового управления Системой X-Track.

2. Ежедневная уборка контейнерной площадки и прилегающей территории после осуществления погрузки

MAG GROUP Dubai is interested in investing into development of Ukraine and the city of Kyiv, therefore offers a business model consisting of two sets of services.

The first one is the LUXURY GARBAGE STYLE Standard of waste collection from MAG GROUP which includes the following:

1. Daily waste collection carried by high-tech garbage trucks, made according to special order by Zoeller Company, Germany, followed by the installation of garbage bins of extended capacity to 2.5 m<sup>3</sup>. The logistics of the process is carried out by satellite remote control System X-Track.

2. Daily cleaning of the place of garbage collection and the surrounding territory after uploading of the waste.

отходов. Очистка объекта производится с помощью специальных уличных пылесосов, работающих на конечный результат- чистую территорию площадки сбора мусора.

3. Ежедневная санитарная обработка мусорного контейнера, его внутренней части, а также прилегающей территории.

4. Ежедневная парфюмеризация мусорной площадки и самого контейнера с целью исключения и дальнейшего недопущения возникновения неприятных запахов на территории муниципального образования.

Вторым пунктом Системы по обращению с отходами является Комплекс по переработке отходов всех видов опасности:

It is provided by special street vacuum cleaners working for the final result of clean area of garbage collection.

3. Daily sanitization of the garbage bins, its internal part as well as the surrounding territory.

4. Daily aromatization of the bins and garbage site in order to avoid and prevent unpleasant smells in municipal territory.

The second part of the Waste Management System is the recycling complex for all types of hazardous waste:



## MAG GROUP LLC (DUBAI BRANCH)



1. Строительство новейших полигонов по собственным разработкам компании MAG

GROUP Dubai с применением высокотехнологичных материалов, в соответствии с требованиями стандартов Европы и Америки.

2. Обязательная рекультивация старых свалок.

3. Модернизация системы управления многоквартирным жилым фондом с внедрением современных технологий генеральной муниципальной диспетчеризации всех узлов учета жилищно-коммунального хозяйства города Киева с использованием новейшей телематической технологии MAG Telematic. Отличительной чертой данного механизма учета является отсутствие необходимости в источнике питания для функционирования системы.

1. Construction of advanced landfills by MAG GROUP's Dubai own developments using high-tech materials, in accordance with the standards of Europe and America.

2. Mandatory recultivation of old landfills.

3. Modernization of management system of Residential housing with the implementation of modern technologies of the general municipal dispatching of all account units of housing and communal services in Kyiv using the latest Telematics technology- MAG Telematic. A distinctive feature of this mechanism is operation ability without power supply for the system.

4. Строительство современных заводов по производству товаров народного потребления, не имеющих конкурентов на рынке товаров и услуг, в том числе производства стран Азии, в частности Китая. Заводы построены по принципу безотходного производства «Отходы- в жизнь», что означает потребление предприятием вторичного сырья в объеме 100% с целью производства хозяйственных товаров.

Если Вы заинтересованы в данном комплексном предложении, компания MAG GROUP готова оказать профессиональное содействие в реализации самого амбициозного и передового Проекта на территории Украины.

4. Construction of modern plants producing consumer goods which has no competitors in the market of goods and services, including the products made in Asia countries, particularly in China.

Plants constructed based on a technology of non-waste production "Waste-to life", which means the 100% consumption of recycled materials for the further production of household goods.

If you are interested in this proposal, the MAG GROUP Company is ready to provide professional assistance in the implementation of the most ambitious and innovative project on the territory of Ukraine.



В случае Вашего согласия с вышеприведенным предложением, просим Вас прислать нам письменное сообщение с подтверждением встречи и желанием, при наличии такового, подписания протокола о намерениях для предоставления нам возможности его заблаговременной разработки и согласования.

If you agree with the proposal above, we kindly ask you to send a confirmation letter for setting up a meeting and highlighting your desires, if any, of signing a protocol of intentions to provide us the opportunity for the advanced development and coordination of the document.

С уважением,  
Президент MAG GROUP LLC,  
Олег Жохов.

Sincerely,  
President of MAG GROUP LLC,  
Oleg Zhokhov.

Приложение:  
к письму прилагаются  
- профиль компании;  
- DVD с видео материалами о компании;  
- презентационный журнал.

